

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

Program Studi (Prodi) Desain Komunikasi Visual (DKV), Fakultas Seni dan Desain, Universitas Multimedia Nusantara menyediakan program magang yang wajib diikuti oleh seluruh mahasiswa/i sebagai salah satu prasyarat dalam menyelesaikan studi pada program Strata satu (S1) DKV.

Program kerja magang atau *Internship* merupakan suatu proses pelatihan yang harus diikuti setiap mahasiswa/i untuk mempraktikkan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki sebagai pengalaman awal di dunia kerja sebelum seorang mahasiswa/i terjun ke dunia kerja.

Untuk mengalami program kerja magang penulis mengajukan lamaran ke PT Sakti Bimanta (Valerian Lotus) dan melampirkan *curriculum vitae* (CV) serta portofolio ke email Valerian Lotus. Selanjutnya penulis mendapatkan panggilan untuk melakukan wawancara online via zoom. Penulis diwawancarai oleh Bapak Sakti Bimanta selaku Direktur Valerian Lotus yang berlangsung pada tanggal 15 Januari 2021. Beberapa hari usai wawancara penulis mendapatkan konfirmasi bahwa penulis dapat diterima sebagai mahasiswi magang di Valerian Lotus.

Penulis tertarik dan memilih untuk melaksanakan program magang pada perusahaan Valerian Lotus karena agency desain ini bergerak pada bidang branding. Bidang branding ini sejalan dengan harapan dan peminatan penulis yakni visual brand design. Selain itu juga penulis dapat merasakan langsung pengalaman bekerja di industri desain grafis profesional.

Sejalan dengan alasan tersebut di atas, penulis siap bergabung untuk menjalankan program kerja magang di Valerian Lotus. Program kerja magang ini berlangsung selama 3 bulan yakni dari tanggal 25 januari sampai dengan 30 April 2021.

### **1.1. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Program kerja magang yang penulis jalani di Valerian Lotus memiliki maksud dan tujuan sebagai berikut:

1. Penulis dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki dan telah dipelajari di kampus.
2. Penulis mendapatkan pengetahuan baik dalam ilmu maupun pengalaman dalam bekerja. Dan merasakan langsung proses bekerja dalam industri desain, serta mengalami teamwork selama program kerja magang.
3. Penulis dapat merasakan bagaimana diberi sebuah tanggung jawab terhadap apa yang dikerjakan dan juga belajar mengatur waktu dengan baik untuk menyelesaikan pekerjaan sebelum tenggat waktu yang sudah ditentukan sebelumnya.
4. Penulis dapat memenuhi kebutuhan nilai untuk mata kuliah Internship sebagai syarat untuk mendapatkan gelar S.Ds.

### **1.2. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Tahapan program kerja magang yang disediakan oleh prodi DKV Universitas Multimedia Nusantara terdiri dari 13 (tiga belas) alur. Alur pertama yang harus penulis lakukan yakni melakukan bimbingan akademik dengan dosen pembimbing akademik (PA), kemudian di alur ke dua penulis melakukan pengajuan ke tempat magang KM 01, dan menunggu beberapa hari sampai proses verifikasi dari koor magang terkait tempat magang yang akan di pilih oleh penulis, setelah itu penulis diharuskan mengirim *curriculum vitae* (CV) dan portofolio ke beberapa perusahaan yang penulis sudah ajukan sebelumnya di KM 01 berserta Surat Pengantar Magang KM 02 dari Universitas.

Setelah mengikuti tahapan alur tersebut diatas, penulis mendapatkan balasan berupa e-mail dari PT Sakti Bimanta (Valerian Lotus) untuk hadir pada interview online (zoom meeting) pada hari Jumat 15 Januari pukul 16:00 WIB. Hasil wawancara keluar di hari berikutnya, penulis mulai dapat bergabung untuk melaksanakan program kerja magang mulai tanggal 25 Januari 2021 dan berakhir

pada tanggal 30 April 2021 di Valerian Lotus. Perusahaan memiliki kebijakan yang mengharuskan penulis untuk hadir di kantor atau offline selama program kerja magang dengan melakukan tes PCR terlebih dahulu, setelah hasil tes PCR keluar penulis dinyatakan negative Covid-19. Penulis mengirimkan hasil tes tersebut ke email perusahaan Valerian Lotus. Dan pada tanggal 25 Januari 2021 penulis sudah dapat melaksanakan program kerja magang dengan protokol kesehatan seperti, menggunakan masker di dalam kantor selama bekerja, disediakan handsanitizer untuk setiap pegawainya termasuk penulis sebagai mahasiswi magang, di setiap meja juga dilengkapi sekat bening untuk menghindari kontak langsung saat berbicara. Dalam pelaksanaan kerja magang offline penulis ditempatkan di divisi creative sebagai desainer grafis intern, dan bekerja dari hari Senin sampai hari Sabtu dengan waktu bekerja dimulai pukul 09:00 sampai pukul 19:00 pada hari senin sampai Jumat, dengan waktu istirahat selama 2 jam dimulai pukul 12:00 sampai pukul 14:00. Berbeda pada hari Sabtu penulis masuk kerja mulai pukul 09.30 sampai 13:00. Penulis mendapatkan waktu libur di hari minggu dan tanggal merah. Penulis melakukan kerja magang sesuai dengan ketentuan dari Universitas Multimedia Nusantara selama 320 jam atau 3 bulan sesuai dengan kontrak, dan telah disepakati oleh universitas multimedia nusantara dengan Valerian Lotus tempat penulis melakukan kerja magang.